## PRESS RELEASE



## COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No 23

POUR PUBLICATION A 15 HEURES
LE 13 AOUT, 1968

ON ANNONCE QU'UNE DELEGATION CANADIENNE SE RENDRA A LA CONFERENCE DES NATIONS UNIES SUR L'EXPLORATION ET LES UTILISATIONS PACIFIQUES DE L'ESPACE EXTRA-ATMOSPHERIQUE

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures,

M. Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui la désignation de la

délégation canadienne qui doit participer à la Conférence des

Nations Unies sur l'exploration et les utilisations pacifiques

de l'espace extra-atmosphérique qui aura lieu à Vienne, en Autriche,

du 14 au 27 août 1968.

Cette délégation sera dirigée par l'Ambassadeur du Canada en Autriche, M. J. A. McCordick, et elle comprendra des hauts fonctionnaires du ministère de l'Energie, des Mines et des Ressources, de l'Industrie, des Transports, et ainsi que des représentants du Conseil national de recherches et du Secrétariat scientifique du Conseil privé.

De plus, M. Philip Lapp de SPAR Aerospace Products de Toronto et M. Balfour W. Currie, doyen des études de l'Université de la Saskatchéwan, assisteront à la conférence en qualité de délégués et présenteront des travaux qu'ils auront préparés respectivement sur les "avantages que l'industrie canadienne retire de sa participation aux études spatiales" et sur "les études spatiales dans les